



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>100 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>750V</b>
Prix	<b>700 000 €</b>

La Gaude

Maison à vendre (06610)

La Porte Franche vous présente, dans une partie ancienne du village de La Gaude, une demeure du début du 19<sup>e</sup> siècle d'environ 100 m<sup>2</sup> sur un terrain de 600 m<sup>2</sup>. Au rez-de-chaussée, une chambre avec toilette et douche séparée, la cuisine avec ses carreaux ciment, le salon avec cheminée, une petite chambre avec salle de bain, toutes les pièces ouvrant sur les extérieurs. A l'étage, deux belles chambres séparées en leur centre par une jolie salle d'eau, accessible des deux côtés. Ce qui nous plaît dans cette maison, ce sont les matériaux d'époque, les sols en feuillets, les poutres apparentes, les ...

*La Porte Franche presents to you, in an old part of the village of La Gaude, a residence from the beginning of the 19th century of approximately 100 m<sup>2</sup> on a plot of 600 m<sup>2</sup>. On the ground floor, a bedroom with toilet and separate shower, the kitchen with its cement tiles, the living room with fireplace, a small bedroom with bathroom, all rooms opening onto the exterior. Upstairs, two beautiful bedrooms separated in the center by a pretty bathroom, accessible from both sides. What we like about this house are the period materials, the laminate floors, the exposed beams, the views of the ...*

## LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)